



Queridos hermanos y hermanas en Cristo,
queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

La condición difundida del sufrimiento y de la muerte no conoce límites y nos impulsa a llevar en la oración todas las poblaciones que son objeto de gravísimas violaciones de derechos humanos y son sometidas al fuego de la guerra y a toda violencia. Por lo tanto, no olvidemos a Ucrania, Israel y la franja de Gaza, Myanmar, Sudán, República Democrática del Congo, Haití y se podría continuar la lista.

En nuestra cita mensual pido a cada comunidad de cualquier confesión y religión que se unan en la oración por la población de **Bangladesh**. No olvidemos que es uno de los países más poblados del mundo con más de 173 millones de habitantes. Los enfrentamientos internos de los últimos meses han registrado un elevado número de víctimas (se habla de más de 300 muertos).

Finalmente, hoy parece que aquel País se haya encaminado en una vía de pacificación y reformas que permitan la recuperación de la vida normal de sus habitantes y el reconocimiento de los derechos que la Declaración Universal de Derechos Humanos reconoce a cada persona. Por esta razón quisiéramos acompañar con nuestra oración esta nueva fase de un proceso doloroso pero cargado de esperanza.

Nos lo han indicado claramente los líderes de las religiones que eligieron encontrarse en Asís el 27 de octubre de 1986, dando lugar al "Espíritu de Asís", que queremos contribuir a mantener.

El Señor os dé la paz

Asís, agosto de 2024

+ Domenico Sorrentino, Obispo